



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Stadtrat Bersenbrück

Suraj Mailitafi Elisabeth Middelschulte Annette Nesslage Josef Weissmann

Fraktionssprecherinnen:

Elisabeth Middelschulte Bahnhofstr. 17 49593 Bersenbrück Tel. 05439-1388 Mobil: 0176 55 66 86 89

Annette Nesslage Feildorter Straße 16 49593 Bersenbrück Tel. 0172-5264295

E-Kontakte: e.middelschulte@gmail.com a.nesslage@rm.bersenbrueck.de

25.10.2023

An Herrn Bürgermeister Klütsch

An den Rat der Stadt Bersenbrück.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister. Werte RatskollegInnen.



Betr.: Antrag gemäß § 56 NKomVG zur Vorlage im Rat für den Öffentlichen Teil des Fachausschusses und den Öffentlichen Teil der Ratssitzung.

Thema: Daseinsvorsorge und Stadtentwicklung

Antrag: Hiermit beantragen wir als Fraktion, der Rat der Stadt Bersenbrück möge über eine Beteiligung der Stadt Bersenbrück als Kommanditistin an der Bürgergesellschaft **Fernwärme** beraten und beschließen.

Begründung:

Durch die Gründung der Bürgergesellschaft Fernwärme wird es für weite Siedlungsgebiete der Stadt Bersenbrück gelingen, ein seitens der Bundesregierung gefordertes Wärmekonzept für den Stadtbereich aufzustellen und so die Haushalte mit Fernwärme zu versorgen.

Viele Bürger und auch private Unternehmen sind in dieser Bürgergesellschaft als KommanditistInnen finanziell beteiligt, die Stadt Bersenbrück klimafreundlicher mit Wärme zu versorgen und somit die globale Unabhängigkeit der Versorgung zu vergrößern.

Zudem würde eine Beteiligung ideell einem bereits im Rat konsensual angedachten Leitbild für Klimaneutralität näher kommen.

Als Fraktion stellen wir uns eine Beteiligung in einer Größenordnung zwischen 300.000 und 1.000.000 € vor, weil die finanzielle Beteiligung und Verantwortung der Stadt höhentechisch jenseits von bereits aktiven anderen Beteiligungen an der Bürgergesellschaft liegen sollte.

Daher bitten wir, diesen bereits mündlich vorgetragenen Vorschlag im Fachausschuss zu diskutieren und ihn konsensual zu beschließen. Dabei sollte der Antrag in die Haushaltsberatung aufgenommen werden.

freundlichen Grüßen,

Elisabeth Middelschulte